

RAPPORT ANNUEL DU CHALET DU LIEN MONTAGNARD GENEVOIS

Rapport de l'exercice 2014-2015

Chères Amies, Chers Amis,

J'ai l'impression que l'on s'est quitté hier. Je n'ai pas vu passer le temps, les jours, les mois se sont enchaînés sans qu'ils laissent le temps au souvenir de s'installer. Mais les grands esprits se rencontrent. Et me voici donc devant vous, une année plus tard. Avec les mêmes envies, mais revues à la baisse par lois de la simple réalité.

Nous voulions changer le Câclon, agrandir l'espace de vie sans en repousser les murs, abattre des parois, arrondir les angles... Et voilà, nous allons déplacer les casiers. Redistribuer les cartes, en somme. C'est peu, mais c'est un début. Un bon début même, car il est le fruit d'un consensus. Le fameux «miracle helvétique», en terre française.

N'oublions pas cependant que même si cette année s'est écoulée au rythme d'une baignoire qui se vide, il n'en demeure pas moins que le Câclon l'a vécue normalement, au rythme de sénateur qui le caractérise. Des journées de travail bien fréquentées, bien remplies. Le Chalet ripoliné, la cheminée ramonée, la haie la nuque dégagée, bref, nous n'avons pas chômé. Nous avons du bois pour au moins trois hivers et quatre étés. D'ailleurs, l'occasion pour moi de rappeler le week-end de travail d'automne, ce samedi. Venez nombreux, même si je ne serai pas là, car à mon grand regret, je travaille tout le week-end. Je vous prie de bien vouloir m'en excuser. Pour le reste, comme le précisera notre trésorier favori, la fréquentation est plus grande en hiver et moindre en été. Peut-être faudrait-il rappeler qu'à la montagne, les beaux-jours, c'est toute l'année.

Mais revenons à nos rêves d'évolution. Car il s'agit bien de cela, nous souhaitons améliorer le confort au Câclon, le rendre plus agréable à vivre. Nous allons, par exemple, commencer par mettre à jour l'électricité. Il suffit de peu de choses. Et c'est justement ce peu de choses qui occupe nos discussions. Car ici, on discute, on échange, on réfléchit... C'est notre marque de fabrique, notre culture d'entreprise. Pas de tyrans d'opérette qui dicte sa loi au Câclon !

Et enfin, je remercie avec une chaleureuse reconnaissance toutes celles et tous ceux qui participent aux journées de travail, et à la vie du Câclon, que ce soit par leur présence ou par leurs conseils et suggestions. Chers Amies, Chers Amis, merci.»

Genève, le 1er Octobre 2015, Alfio di Guardo